

# Copenhague, Cabo Norte y Laponia

Desde

5.340 €

Conoce la ciudad de Copenhague y viaja hasta el norte de Noruega, pasando por Bergen, para conocer Tromso y Alta, continuaremos hasta el Cabo Norte para llegar hasta la Laponia Finlandesa y conocer al mismísimo Papá Noel. Terminaremos nuestro recorrido en Helsinki, visitando así 3 países diferentes.

# **OBSERVACIONES**

Circuito visitando Dinamarca, Noruega y Finlandia. Visita el Cabo Norte y conoce a Papá Noel además de pasar una noche en un crucero.



# **SALIDAS:**

Agosto: 15

# **ALOJAMIENTO**

Alojamientos previstos o similares:

Copenhague: Radisson Scandinavia

Oslo: Radisson Scandinavia

Lufhtus: Ullensvang Bergen: Havnekontoret Tromso: Radisson Blu

Alta: Thon Hotel

Honningsvag: The View

Ivalo: Ivalo Hotel

Rovaniemi: Sokos Vakuuna Helsinki: Radisson Red

# **DEBE SABER**

- Precios sujetos a disponibilidad en el momento de la reserva.
- Nos reservamos el derecho de modificar el programa por problemas meteorológicos u organizativos.
- En general las habitaciones triples/cuádruples en Escandinavia no son habitaciones más grandes, suelen ser habitaciones dobles donde se les añade una cama supletoria que sea una cama plegada, sofá cama, litera e incluso un colchón en el suelo. En muchos alojamientos no existen las habitaciones triples y mucho menos cuádruples; en caso de existir, la confortabilidad puede verse comprometida.
- Tenga en cuenta que las habitaciones individuales pueden ser pequeñas.
- Las habitaciones triples están siempre sujetas a disponibilidad. A menudo, la habitación triple es una habitación doble en la cual el hotel agregará una tercera cama (supletoria) o un sofá cama.
- Recomendamos a todos nuestros clientes que realicen la pre-reserva de las excursiones opcionales para poder asegurar su plaza, pues no podemos garantizar la disponibilidad una vez en destino.

# **EL PVP INCLUYE:**

- Billete de avión ida y vuelta y tasas (a reconfirmar en el momento de la emisión).
- 13 noches alojamiento con desayuno buffet.
- 1 noche a bordo del crucero DFDS Seaways en camarote exterior, con desayuno.
- 4 cenas (una a bordo del crucero).
- Guía acompañante de habla hispana.
- Traslado Aeropuerto Hotel Aeropuerto.
- Visitas y/o excursiones descritas en el itinerario.
- Billete avión Helsinki Rovaniemi Helsinki.

# **EL PVP NO INCLUYE:**

- Todo servicio no mencionado en el apartado "El PVP Incluye".
- Bebidas, propinas v extras.

# **ITINERARIO:**

## Día 1 - Ciudad de Origen - Copenhague

Vuelo desde la ciudad seleccionada y traslado al hotel.

Alojamiento.

### Día 2 - Copenhague

Desayuno y visita panorámica de la ciudad, recorriendo sus principales monumentos y lugares históricos como la Plaza del Ayuntamiento, el Palacio de Christiansborg (actual sede del Parlamento), la Fuente de la diosa Gefion, el puerto Nyhavn con sus pintorescas y coloridas casas del siglo XVII, y cómo no, el emblema de la ciudad, la famosa Sirenita. Opcionalmente, podremos visitar el majestuoso Castillo Real de Frederiksborg, en el norte de Selandia.

Alojamiento.

### Día 3 - Copenhague - Oslo

Desayuno y mañana libre hasta la salida hacia el puerto para embarcar en el crucero DFDS para navegar por el Mar del Norte con destino a Oslo.

Cena a bordo y alojamiento.

#### Día 4 - Oslo

Desayuno y tras desembarcar haremos una visita panorámica de la capital vikinga, situada al fondo del fiordo homónimo, pasando por el Ayuntamiento, Castillo Akershus, Palacio Real, Parlamento y Parque Vigeland con las famosas esculturas de bronce de Gustav Vigeland, que simbolizan el ciclo de la vida del ser humano, y el gran monolito con sus 121 cuerpos entrelazados.

Alojamiento.

#### Día 5 - Oslo - Lofthus

Desayuno y salida hacia Lofthus. Pasaremos por El Parque Nacional Hardangervidda, el cual, con 3.422 km², es el mayor del país. Cruzaremos el puente colgante de Hardanger, una de las espectaculares obras de ingeniería del país, que nos permitirá admirar el fiordo de Hardanger, el tercero en longitud de Noruega. A continuación, salida hacia el Hotel Ullensvang situado en el pueblo de Lofthus, en el corazón del impresionante paisaje del fiordo Hardanger. El famoso compositor Edvard Grieg fue cliente habitual del hotel durante muchos años, donde encontró inspiración para sus conocidas e inmortales obras musicales. Muchas celebridades y familias reales escandinavas siguen visitando el hotel para disfrutar de la vista panorámica hacia el majestuoso glaciar Folgefonna, que se levanta sobre las aguas centellantes del fiordo azul.

Cena y alojamiento.

#### Día 6 - Lofthus - Bergen

Desayuno y salida hacia Bergen. Llegada y visita de la ciudad de Bergen, una de las ciudades más antiguas de Noruega y que se encuentra situada en un promontorio a orillas del Mar del Norte. Como lugares de mayor interés destacan la Fortaleza, Hakonshallen, Bryggen (instalaciones portuarias del siglo XVI) y la Iglesia de María de estilo romántico. Al final del recorrido por la ciudad tendrán incluida la experiencia de subir al famoso funicular de Bergen desde donde disfrutarán de unas espectaculares vistas.

Alojamiento.

#### Día 7 - Bergen - Tromso

Desayuno y salida hacia el aeropuerto para tomar el vuelo a Tromsö

Alojamiento.

#### Día 8 - Tromso

Desayuno y visita panorámica de la ciudad incluyendo la visita interior de la Catedral Ártica. A continuación, subimos con el teleférico Fjellheisen al Monte Floya, para disfrutar una vista de la ciudad; igualmente de las islas y de los fiordos circundantes. Por la tarde nos espera una aventura magnífica, disfrutamos de un crucero silencioso en el Fjordo de Tromso con una duración de 4 horas. Es una oportunidad de contemplar naturaleza pura así como tradiciones de pesca de Noruega.

Alojamiento.

#### Día 9 - Tromso - Alta

Desde Tromsø, conocida como la "Puerta del Ártico", la carretera se despliega hacia el norte, dejando atrás los fiordos profundos y las montañas majestuosas que rodean esta animada ciudad. Los primeros kilómetros revelan un paisaje de ensueño: lagos glaciares de aguas cristalinas reflejan el cielo, mientras que los picos nevados se elevan en el horizonte. Conforme se avanza, el camino serpentea entre valles cubiertos de musgo y bosques de abetos, con el telón de fondo de las imponentes montañas de Lyngen. A medida que nos acercamos a Alta, el terreno comienza a cambiar. Los árboles se vuelven escasos y las colinas onduladas se extienden hasta donde alcanza la vista. Esta región es hogar de la mayor concentración de arte rupestre en Escandinavia, las fascinantes pinturas rupestres de Alta, que datan de miles de años atrás y son Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Alojamiento.

### Día 10 - Alta - Honningsvåg

Después del desayuno continuamos nuestra ruta hacia el Cabo Norte, ubicado en el extremo norte de Noruega. Llegar al punto más septentrional de Europa continental es como llegar al fin del mundo, donde el horizonte se extiende infinitamente hacia el norte, y solo el mar ártico separa al viajero del Polo Norte Llegada por la tarde a la ciudad de Honningsvåg, la cual se encuentra a unos 35 kilómetros de distancia del cabo Norte. Después del check in vamos en rumbo al Cabo Norte, donde se encuentra el famoso globo del mundo y un monumento que marca la ubicación exacta. Es un lugar donde el Atlántico y el Ártico se encuentran en un choque de olas contra los acantilados, creando una escena impresionante. Además del paisaje, en el Cabo Norte encontrarás el Centro de Visitantes Nordkapp, donde puedes aprender más sobre la historia y la cultura de la región, así como disfrutar de exhibiciones interactivas y tiendas de recuerdos. También hay un restaurante donde puedes saborear deliciosos platillos locales mientras disfrutas de las vistas panorámicas.

Cena y alojamiento.

## Día 11 - Honningsvåg - Ivalo

Desayuno y salida con rumbo al sur en dirección a Karasjok, capital de la Laponia noruega. Encontraremos las instituciones Sámi más importantes, como el Parlamento, las Colecciones Sámi y el Centro de Artistas Sámi Continuación del viaje a Ivalo. Al cruzar la frontera hacia Finlandia, se entra en la región de Laponia, donde Ivalo se presenta como un destino acogedor en medio de la tundra. En cada curva del camino, la sensación de estar en un lugar remoto y especial se hace presente. Es un viaje para desconectar del bullicio y conectar con la esencia misma de la naturaleza.

Cena y alojamiento.

### Día 12 - Ivalo - Rovaniemi

Después del desayuno continuamos nuestro viaje a Rovaniemi. A mitad de camino entre Ivalo y Rovaniemi, surge uno de los puntos más emblemáticos de esta travesía: el Círculo Polar Ártico. Este hito geográfico marca la entrada al territorio de la medianoche polar, donde el sol no se pone durante varios días en verano, y en invierno, la oscuridad envuelve la tierra por largas noches. Continuando el viaje, pronto se divisa Rovaniemi, la capital de la Laponia finlandesa y el hogar oficial de Santa Claus. Llegada y visita del pueblo de Papa Noel.

Alojamiento.

#### Día 13 - Rovaniemi - Helsinki

Desayuno. Traslado al aeropuerto y salida en vuelo regular a Helsinki.

Alojamiento.

#### Día 14 - Helsinki

Desayuno y visita panorámica de la capital de Finlandia, también conocida como «la Ciudad Blanca del Norte». Durante la visita pasaremos por la Iglesia ortodoxa de la Trinidad, vestigio del dominio ruso, la Plaza del Senado, la Temppeliaukio Kirkko, Iglesia Luterana de planta circular excavada en la roca cuya cúpula tiene forma de una gigantesca espiral de hilos de cobre. Tiempo libre para actividades personales.

Alojamiento.

### Día 15 - Helsinki - Ciudad de Origen

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto.

Vuelo de regreso y fin de nuestros servicios.